

Cholet. La Jeune France ouvre une section tennis ballon

C'est nouveau ! Depuis la rentrée de septembre, la nouvelle section tennis ballon de la Jeune France recrute. Elle organisera des rencontres amicales au cours de l'année. Pour venir la voir, il faut prendre le chemin du complexe sportif Alphonse-Darmaillacq.



Cholet, rue Darmaillacq, dimanche 6 février 2022. Lors de la rencontre amicale organisée par la Jeune France. De gauche à droite : Jonathan Ruiz, Samuel Lesage, Eliott Humbert. | JEUNE FRANCE

Le tennis ballon est un sport idéal pour s'amuser et développer sa technique de balle au pied. Depuis septembre 2021, on peut le pratiquer au sein de la Jeune France à Cholet. L'association souhaite développer la discipline. « C'est un sport qui ne demande pas une condition physique extrême », rappelle Quentin Bourget. Ce jeune éducateur sportif de 25 ans, est responsable de la nouvelle section tennis ballon, ainsi que du foot en salle et du badminton pour les sections adultes.

Une discipline technique

Les Choletais peuvent rencontrer les joueurs et joueuses de tennis ballon tous les lundis soir de 20 h 15 à 22 heures au complexe Darmaillacq. « **Il est possible d'essayer. Il faut juste savoir jongler avec un ballon au pied. L'activité se complète bien avec du foot en herbe ou du foot en salle** », poursuit Quentin Bourget. Le tennis ballon se joue au sein de la Jeune France en loisirs. La section joue sur un terrain de volley avec un filet baissé à 1,10 mètre. Un sport technique mais aussi ludique. En compétition, il prend le nom de « futnet » et possède une fédération de 1 000 licenciés en France. Il peut se jouer à trois contre trois, deux contre deux ou un contre un.



Cholet, rue Darmaillacq, dimanche 6 février 2022. Lors de la rencontre amicale organisée par la Jeune France avec les clubs de Nantes Laeëlia tennis ballon et l'équipe féminine Tennis ballon olonnais. | JEUNE FRANCE

Pour le moment, la section compte six adhérents. Des hommes âgés de 18 à 42 ans. « C'est bien sûr ouvert à tous. Il y a très peu de femmes dans ce sport. Il n'existe pas de championnat féminin » regrette Quentin Bourget. Le dimanche 6 février, au complexe sportif Alphonse Darmaillacq, des rencontres amicales ont eu lieu avec l'équipe de Nantes « Laetitia Tennis Ballon » et l'équipe féminine « Tennis Ballon Olonnais ». D'autres rencontres amicales seront proposées en cours d'année avec ces deux clubs. Ils jouent à haut niveau.

Au sein de la Jeune France, des rencontres inter-sections seront organisées avec le badminton ou le foot en salle. L'association propose différents événements conviviaux tout au long de l'année. Avec pour souhait de créer du lien et de la cohésion entre les membres. L'adhésion annuelle est de 125 €. Réduction possible en cours d'année.

Contact : quentin.bourget.jf@gmail.com